

LA CFTC-POLICE OUVRE LES PORTES



Suite aux agressions terroristes du 07 janvier, le syndicat CFTC-POLICE est intervenu ce lundi 15 mars, auprès de Mme GOETZ, Commissaire Divisionnaire, chef de circonscription du 18^{ème} afin d'évoquer les soucis liés à la sécurité des locaux du SAIP 18 en cas d'incendie ou d'attaque réitérée.

Nombreux sont les collègues à avoir évoqué la problématique des locaux désuets et non adaptés aux difficultés que nous pouvons rencontrer quotidiennement dans notre profession. Les locaux du SAIP 18 n'offrent en effet aucune issue de secours acceptable en cas d'incendie dans les sous-sols ou en cas « d'invasion terroriste ». Se retrouver pris au piège dans la cour arrière condamnée par une grille dont les battants ont été scellés ... voilà la seule alternative.



Mme GOETZ, très réactive, a immédiatement pris les mesures afin qu'une solution soit trouvée pour résoudre ce problème, combien même cette grille appartient à la résidence qui jouxte les locaux. Et ce jour, 16 mars, la CFTC-POLICE a rencontré à nouveau Mme GOETZ en visite dans les locaux du SAIP 18, accompagné du Cdt EF GALLET, pour constater de visu la condamnation de la grille et évoquer les solutions pérennes pour que les

services techniques de la Préfecture de Police résolvent ce problème.

La CFTC-POLICE remercie Mme GOETZ pour la réelle préoccupation affichée quant aux soucis de sécurité des locaux. Elle ne manquera pas de nous informer des mesures qui seront prises afin de sécuriser au mieux vos locaux.



LA CFTC-POLICE, AU SERVICE DE TOUS LES POLICIERS !

NATIONAL

www.cftcpolice.fr